

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen beantragt die Ausrufung des Klimanotstands in Swisttal mit folgenden Punkten zu beschließen:

1. Der Rat der Gemeinde Swisttal stellt fest, dass der globale Klimanotstand auch die Gemeinde Swisttal erreicht hat und erklärt für unsere Gemeinde den Klimanotstand. Die Gemeinde Swisttal setzt damit ein deutliches Zeichen, dass die bisherige Klimapolitik, die bereits mit der Erstellung des Integrierten Klimaschutzkonzeptes von 2012 ein Zeichen gesetzt hat, weiterentwickelt werden muss.
2. Der Rat erkennt damit an, dass die Eindämmung des durch den Menschen verursachten Klimawandels in der gemeindlichen Politik eine hohe Priorität besitzt und bei allen Entscheidungen grundsätzlich zu beachten ist.
3. Der Rat beauftragt die Verwaltung, regelmäßig (mindestens alle zwölf Monate) über die Auswirkungen und Folgen der CO-Emissionen sowie die Maßnahmen zur Verringerung der Treibhausgasemissionen zu berichten und beauftragt die Verwaltung, das Klimaschutzkonzept unter Berücksichtigung aktueller Erkenntnisse und Ergebnisse zu überprüfen und gegebenenfalls anzupassen.